

## **Protokolleintrag vom 22.09.2010**

**2008/202**

**Postulat von Ruth Anhorn (SVP) und Bruno Amacker (SVP) vom 07.05.2008:  
Tazrondo-Gestelle, Entfernung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats ab.

Ruth Anhorn (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3038/2008).

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 21 gegen 84 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat